
EDISI SENIN / 02 Juni 2020
HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 Halaman

E-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi 
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26 
Surabaya 

MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Anne Avantie, Perancang busana

7,637 1,64126,940

2,646,874 372,3036,181,781

Update : 01 Juni 2020 Pukul 16.40 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins

Meski	jumlah	kasus	baru	Covid-19	masih	terus	merangkak	naik,	perkembangan	pasien	sembuh	pun	terus	
mendaki.	Total	positivity	rate	di	Indonesia	mencapai	11,84%	dan	konsisten	turun.	Tingkat	kesembuhan	di	
Indonesia	cenderung	naik	di	angka	27,61%.	Sementara	tingkat	kematian	ada	di	angka	6,09%.		Banyak	pihak	

berharap	'new	normal'	tidak	terburu-buru,	berkaca	pada	pelonggaran	tergesa	Korea	Selatan	yang	malah	memicu	
gelombang	ke-2	wabah	corona.
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Sebaik baik nya perbuatan BAIK 
Pasti tetap menuai RESIKO .. Tapi 

jangan pernah BERHENTI, 
Karena lebih mendengarkan 
“SUARA MANUSIA” dibanding 

SUARA TUHAN

Kata Mereka Tentang New Normal
KETUA KOMISI 

PERLINDUNGAN 
ANAK INDONESIA 
(KPAI) SUSANTO

 “Pemerintah perlu belajar 
dari negara-negara lain, di 

mana pembukaan belajar di 
sekolah tampaknya masih 

menyisakan sejumlah 
persoalan karena belum siap 

dan memenuhi standar 
aman bagi anak.” 

KETUA DPR PUAN 
MAHARANI

"DPR RI mengingatkan 
pemerintah agar tidak 

terburu-buru dalam 
melaksanakan the new 

normal. Agar tidak 
memunculkan 

kebingungan baru di 
masyarakat." 

TOMPI, 
PENYANYI 

SEKALIGUS DOKTER

'New Normal' itu bisa 
diaplikasikan bila angka 

kasus baru covid-19 sudah 
minimal bahkan lebih baik 

lagi sudah nol. Kalau masih 
banyak angka kematian 

dan kasus infeksi aktifnya: 
Tunda lah.”
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digunakan	 untuk	 memilih,"	 kata	 Supomo	
dalam	siaran	pers,	Senin	(1/6).	

Selain	aplikasi	berbasis	mobile,	Dispendik	
Surabaya	 sebelumnya	 telah	 menyediakan	
laman	 PPDB	 berbasis	 web.	 Untuk	 PPDB	
jenjang	 SMP,	 bisa	 diakses	 melalui	 laman	
https://ppdb.surabaya.go.id.

Sedangkan	 PPDB	 jenjang	 SD	 di	 laman	
https://ppdbsd.surabaya.go.id.	 Semua	
syarat	 ketentuan,	 alur	 pendaftaran,	 hingga	
jadwal	 penerimaan	 PPDB	 bisa	 diakses	 di	
laman	 web	 atau	 melalui	 aplikasi	 android	
tersebut.

PPDB	 kali	 ini	 sedikit	 berbeda	 dengan	
tahun-tahun	 sebelumnya.	 Sebab,	 di	 tengah	
pandemi	 Covid-19,	 Pemkot	 Surabaya	 juga	
berupaya	agar	 semua	warga	mendapatkan	
akses	 sekolah.	 Apalagi	 yang	 ditangani	
pemkot	 ini	 adalah	 pendidikan	 dasar	 atau	
pendidikan	 wajib."Jadi	 semua	 orang	 harus	
sekolah	dan	wajib	sekolah.	Oleh	karena	itu,	
pemerintah	 kota	 hadir	 dan	 memfasilitasi	
mereka,	agar	mereka	sekolah,"	ujarnya.

Ia	 memastikan,	 bahwa	 Dispendik	 hadir	
untuk	memberikan	layanan	bagi	warga	yang	
membutuhkan.	Terutama	bagi	keluarga	tidak	
mampu	agar	mendapatkan	akses	pendidikan	
yang	 layak."Namun	 yang	 harus	 diketahui	
adalah	daya	tampung	sekolah	negeri	itu	tidak	
sebanding	dengan	jumlah	lulusan.	Oleh	karena	
itu,	mereka	tetap	ada	yang	sekolah	di	negeri	
dan	ada	yang	di	swasta,"	ungkapnya.	(ard)

urabaya-	Merebaknya	 virus	 corona	 di	SIndonesia	 tidak	 hanya	 menimpa	
mereka	yang	lanjut	usia	saja.	Virus	yang	

telah	menjadi	pandemi	dunia	ini	juga	makin	
banyak	menimpa	anak-anak	bahkan	balita.

Di	 Surabaya	 sendiri,	 sudah	 ada	 sekitar	
127	kasus	anak-anak	yang	terinfeksi	Covid-
19.	 Hal	 ini	 diungkapkan	 langsung	
Koordinator	 Protokol	 Komunikasi,	 Gugus	
Tugas	 Percepatan	 Penanganan	 Covid-19	
Surabaya,	 M	 Fikser.Fikser	mengungkapkan	
jika	kasus	COVID-19	yang	menginfeksi	anak-
anak	ini	terjadi	pada	mereka	yang	berusia	0-
14	tahun.

"Kemarin	ada	tambahan	delapan	kasus.	
Untuk	anak	usia	0-4	 tahun	adan	36	tahun,	
sementara	 anak	 usia	 5-14	 tahun	 ada	 91	
kasus.	Jadi	sekarang	total	ada	127	kasus	anak	
yang	terinfeksi	COVID-19,"	ungkap	Fikser	di	
Balai	Kota,	Senin	(1/6).	

Terkait	proses	penularan	virus	pada	anak,	
Fikser	 mengatakan	 jika	 sebagian	 anak	
tertular	dari	orang	tuanya.	"Kalau	balita	gitu	
tertular	 dari	 ibunya	 gitu,"	 kata	 Fikser.Agar	
virus	tidak	menginfeksi	orang	lain,	pihaknya	
telah	 melakukan	 proses	 isolasi	 mandiri	
kepada	balita	serta	keluarga	yang	terinfeksi.

"Ada	enam	kasus	yang	kita	lakukan	isolasi	
di	 asrama	 haji	 sama	 keluarganya.	 Terus	
sisanya	ada	yang	di	rawat	di	rumah	sakit,	dan	
melakukan	 isolasi	 mandiri	 di	 rumah,"	
pungkasnya.

Dimudahkan	Aplikasi	PPDB	
Rentannya	 usia	 anak	 terhadap	 virus	

corona	 diantisipasi	 Surabaya	 dengan		
menyediakan	 aplikasi	 berbasis	 android	
untuk	 Pendaftaran	 Peserta	 Didik	 Baru	
(PPDB)	 bagi	 siswa	 jenjang	 SD-SMP	Negeri	
tahun	ajaran	2020/2021.

Aplikasi	PPDB	Surabaya	ini	bisa	diunduh	
para	orang	tua	atau	Calon	Peserta	Didik	Baru	
(CPDB)	melalui	Google	Play	Store.

Kepala	Dispendik	Kota	Surabaya,	Supomo	
mengatakan	aplikasi	PPDB	berbasis	android	
ini	dibuat	sesederhana	mungkin.	Tujuannya,	
untuk	 memudahkan	 para	 orang	 tua	 atau	
CPDB	 mendapatkan	 akses	 layanan	 PPDB	
tersebut.

"Ada	aplikasi	yang	kita	buat	sesederhana	
mungkin	 sehingga	 semua	 orang	 bisa	
menggunakan	itu.	Tinggal	unduh	saja	di	play	
store	PPDB	Kota	Surabaya	tahun	2020.	Di	situ	
nanti	sudah	ada	�itur-�iturnya	yang	kemudian	

RERATA USIA 0-14 TAHUN, 127 ANAK SURABAYA POSITIF COVID-19

INGAT! PENGUNJUNG MALL DIBATASI 35% SAAT NEW NORMAL

Koordinator	Protokol	Komunikasi,	
Gugus	Tugas	Percepatan	Penanganan	Covid-19	

Surabaya,	M	Fikser

Jakarta-	 Pengelola	 mall	 atau	 pusat	
perbelanjaan	wajib	menerapkan	protokol	
kesehatan	 yang	 ketat	 saat	 kenormalan	
baru	 (new	 normal)	 diberlakukan.	 Hal	

tersebut	 mengacu	 pada	 pedoman	 dari	
Kementerian	 Perdagangan	 dalam	
penyelenggaraan	 kegiatan	 perdagangan.	
Pedoman	tersebut	diatur	dalam	Surat	Edaran	
(SE)	Menteri	Perdagangan	Nomor	12	Tahun	
2020	yang	diterbitkan	tanggal	28	Mei	2020	
tentang	 pemulihan	 aktivitas	 perdagangan	
yang	dilakukan	pada	masa	pandemi	Covid-
19	dan	new	normal.	

Surat	edaran	tersebut	mengatur	protokol	
kesehatan	 bagi	 penyelenggara	 kegiatan	 di	
pasar	 rakyat,	 toko	 swalayan,	 restoran	 dan	
kafe,	toko	obat	dan	alat	kesehatan,	mall	atau	
pusat	 perbelanjaan,	 restoran	 di	 rest	 area,	
salon,	tempat	pariwisata	dan	tempat	hiburan	
tertentu	 seperti	 kebun	 binatang,	 museum,	
galeri	 seni.	Pedoman	utama	di	mall	adalah	
sirkulasi	dan	batasan	waktu	kunjungan	serta	

jumlah	pengunjung	maksimal	35	persen	dari	
jumlah	kunjungan	pada	saat	kondisi	normal.	
Pengelola	 juga	 wajib	 menerapkan	 kontrol	
yang	ketat	pada	pintu	masuk	dan	pintu	keluar	
yang	 diatur	 untuk	 mencegah	 terjadinya	
kerumunan	 sesuai	 dengan	 protokol	
kesehatan.	

Pedagang	 diharuskan	 menggunakan	
masker,	face	shield,	dan	sarung	tangan.	Surat	
edaran	 ini	 juga	 mewajibkan	 pengelola	
menyediakan	 tempat	 cuci	 tangan	 di	 pintu	
masuk	 mall	 atau	 pusat	 perbelanjaan.	 Lalu	
mewajibkan	pembeli	menggunakan	masker	
dan	 mencuci	 tangan	 sebelum	 masuk	 mall	
atau	pusat	perbelanjaan.	Kontrol	suhu	tubuh	
pedagang	 dan	 pembeli	 Pedagang	 dan	
pembeli	 di	 dalam	 mall	 harus	 dipastikan	
kesehatan	 dan	 kebersihannya	 dengan	
melakukan	 kontrol	 suhu	 tubuh	 pedagang	
dan	pembeli	di	bawah	37,3	derajat	 (sesuai	
dengan	ketentuan	WHO).

Kemudian	 di	 dalam	 mall	 juga	 bakal	
diterapkan	 pembatasan	 jarak	 antar	 sesama	
pembeli	yang	datang	ke	restoran	paling	sedikit	
1,5	 meter.	 Saat	 melakukan	 pembayaran	 di	
kasir,	pembeli	yang	bertransaksi	diharuskan	
berjarak	 1,5	meter	 dan	 paling	 banyak	 lima	
orang.	 Kemudian	 pengelola	 wajib	 menjaga	
kebersihan	 lokasi	 berjualan	 dengan	
menyemprotkan	desinfektan	secara	berkala.	
Serta	 memisahkan	 pintu	 masuk	 dan	 pintu	
keluar	bagi	pengunjung.	

Sebelumnya,	Menteri	Perdagangan	Agus	
Suparmanto	 mengatakan,	 pada	 sektor	

ekonomi , 	 wabah 	 Cov id -19 	 te lah	
menghentikan	 sebagian	 besar	 aktivitas	
ekonomi.	Pertumbuhan	ekonomi	Indonesia	
pada	 2020	 juga	 diprediksi	 melambat.	
Padahal	 sebelum	 Covid-19	 pertumbuhan	
ekonomi	nasional	diproyeksikan	sebesar	5,3	
persen.	Hanya	saja	kini	menurun	menjadi	2,3	
persen.	

Investasi,	lanjutnya,	turut	terhambat	dan	
ekspor-impor	 terkontraksi.	 Covid-19	 juga	
memaksa	 para	 pelaku	 usaha	 menutup	
usahanya.	 Dengan	 begitu	 mengakibatkan,	
karyawan	 terpaksa	 dirumahkan,	 bahkan	
terjadi	Pemutusan	Hubungan	Kerja	(PHK).	

"Covid-19	sangat	berdampak	pada	unit-
unit	usaha	kecil,	salah	satunya	para	pedagang	
di	 pasar	 rakyat . 	 Jumlah	 pedagang	
diperkirakan	 dapat	 menurun	 sebesar	 29	
persen,	sementara	omset	rata-rata	pedagang	
menurun	sebesar	39	persen,"	ujarnya.	

Atas	alasan	itu	pula,	kata	dia,	pemerintah	
mendorong	 beroperasinya	 pasar	 rakyat	
dengan	 mengedepankan	 protokol	
kesehatan.	 Pengelola	 pasar,	 pedagang,	 dan	
pembeli	 harus	 disiplin	 dalam	 menaati	
sekaligus	 mengimplementasikan	 Protokol	
Kesehatan	yang	ditetapkan	pemerintah	dan	
mematuhi	SOP	Protokol	Kesehatan.	

“Kami	 ingin	 menggerakkan	 ekonomi	
secepat-cepatnya	 dalam	 new	 normal	 ini.	
Sebelumnya	 kita	 tahu	 pasar	 dan	 pusat	
perbelanjaan	banyak	yang	 tutup.	Kita	buat	
protokol	 kesehatan	 yang	 tetap	 dalan	
pembukaannya	nanti,”	jelas	dia.	(ist)
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akan siap," kata Kohar.
Ada sejumlah aturan dari Kemenag 

yang harus dilakukan oleh santri se-
belum kembali ke pesantren maupun saat 
berada di pesantren serta saat menjalani 
proses pendidikan belajar dan mengajar 
di pesantren.

Misalnya, santri yang akan kembali ke 
pesantren harus dipastikan dalam kondisi 
sehat, membawa alat makan sendiri, dan 
membawa saja dah sendiri.Selain itu, pe-
ngantar tidak diperkenankan masuk ke 
asrama, saat sampai di pesantren harus 
menjalani rapid test, dan tidak bersalaman 
dengan pengasuh guru dan teman-teman.

Kemudian menjaga jarak saat ibadah 
dan belajar, mengenakan masker, sering 
mencuci tangan dengan sabun, dan sejumlah 
aturan yang lain. Jawa Timur adalah 
provinsi dengan 6.000 pesantren yang ter- 
sebar di 38 kabupaten kota dengan jutaan 
santri yang berasal dari berbagai daerah 
di Indonesia.(mrd)

PARLEMENTTODAY
Edisi 02 Juni 2020

www.lenteratoday.com

3

akarta – Meski diminta tak tergesa-Jgesa, namun sejumlah sekolah mau-
pun pondok pesantren sudah mulai ber- 

siap memasuki masa tahun ajaran baru 
dalam masa new normal. Namun, re-
gulasi atau aturan mengenai bagaimana 
berlaku dalam era kenormalan baru ini, 
hingga sekarang belum ditentukan se-
cara tegas oleh pemerintah.

Anggota DPR Hasan Aminudin mendesak 
pemerintah agar segera merampungkan 
regulasi untuk membuka kembali lem-
baga pendidikan khususnya pesantren. 
Pembukaan lembaga pendidikan pesantren 
tentunya dengan kewajiban pelaksanaan 
protokol kesehatan yang bebas dari Covid-
19.

"Siswa siswi sudah rindu pada guru-
nya, para santri juga sudah rindu pada 
kiainya. Sudah saatnya pemerintah me-
longgarkan lembaga pendidikan umum 
dan pesantren," kata pria yang juga men-
jabat sebagai Ketua DPP Partai NasDem 
Bidang Agama dan Masyarakat Adat ini di 
Surabaya, Senin (1/6).

Namun pelonggaran diiringi dengan 
kewajiban lembaga pendidikan dan 
pesantren untuk menerapkan protokol 
kesehatan di tempat belajar mengajar. 
Pemerintah juga wajib menyediakan 
fasilitas kesehatan penunjang seperti me- 

nyediakan rapid test bagi para santri yang 
akan kembali ke pesantren, masker, 
hingga tenaga medis yang memantau 
kesehatan para santri.

"Bekal surat sehat juga penting dari 
lembaga kesehatan tempat santri ber-
asal untuk mempermudah pihak pesantren 
melakukan klasi�ikasi status kesehatan 
para santri," jelas Pengasuh Lembaga 
Pesantren HATI Probolinggo ini.

Pemprov Jawa Timur saat ini tengah 
menyusun protokol kesehatan menghadapi 
new normal untuk para santri yang akan 
kembali ke pondok pesantren bersama 
kalangan pesantren. Karena surat pe-
doman dari Kementerian Agama yang meng- 
atur tentang kebijakan kegiatan pe-
santren dalam menghadapi new normal 
sudah diterima oleh Pemprov Jatim, Rabu 
pekan lalu.

Menurut Ketua Rumpun Kuratif Gugus 
Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 
Jatim Kohar Hari Santoso, regulasi butuh 
pembahasan secara intens dengan mem-
pertimbangkan banyak aspek, mulai dari 
keamanan, kesehatan, dan juga dari sisi 
kependidikannya.

“Kita juga menghitung dari segi peluang 
dan risikonya. Maka kita akan sesuaikan 
regulasinya dengan panduan yang dari 
Jakarta, dalam waktu dekat aturan itu 

Anggota DPR Hasan Aminudin

litar – Dewan Perwakilan Rakyat BDaerah (DPRD) Kota Blitar menyesal- 
kan adanya kekosongan puluhan 

jabatan eselon II – IV (mulai setingkat 
Kasi/Kasubag sampai Kepala Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD)) di jajaran pem- 
kot. Jika tidak segera diisi,  kekosongan 
bisa sampai 2021 mendatang hingga wali- 
kota baru terpilih.

Padahal, kini sudah ada Walikota Blitar 
de�initif Santoso, tapi belum memproses 
atau mengajukan pengisian ke-kosongan 
jabatan tersebut. Diantara puluhan jabatan 
yang kosong tersebut ada 6 jabatan eselon 
II setingkat kepala OPD yaitu Kepala Dis-
pendukcapil, Kepala Dinas PUPR, Kepala 
Dinas Pendidikan, Kepala Satpol PP, Ke-
pala Dinas Koperasi UKM dan Kepala In-
spektorat.

Disampaikan Wakil Ketua Komisi I 
DPRD Kota Blitar, Guntur Pamungkas ke-
kosongan puluhan jabatan di jajaran Pem- 
kot Blitar ini sungguh memprihatinkan, 
jelas berpengaruh terhadap kinerja peme- 
rintahan dalam melayani masyarakat. "Apa- 
lagi kekosongan pada dinas yang ter-
masuk strategis ini, seperti disengaja ka-
rena saat mutasi terakhir pada 2019 lalu 
juga tidak lakukan proses untuk meng-
isinya," tutur Guntur, Senin (1/6). 

Lebih lanjut dijelaskan Guntur hingga 
batas akhir diperbolehkannya mutasi 

jabatan kepala daerah, yang akan maju 
mencalonkan lagi pada Pebruari 2020 
lalu atau 6 bulan sebelum penetapan calon 
dalam pilkada serentak Juli 2020 ke-
kosongan jabatan tersebut juga tidak di-
isi. Bahkan terkesan hanya untuk menyi-
asatinya, diisi pajabat Pelaksana Tugas 
(Plt). 

"Padahal kekosongan jabatan tersebut 
jelas berpengaruh terhadap kebijakan yang 
diambil, kaitannya pelayanan terhadap 
masyarakat. Kinerja OPD juga tidak bisa 
maksimal dan terbatas, karena hanya 
dipimpin Plt," jelas politisi PPP ini.

Sesuai UU No 10 Tahun 2016 Perubahan 
Kedua UU Nomor 1 Tahun 2015 Tentang 
Penetapan PP Pengganti UU Nomor 1 
Tahun 2014 Tentang Pemilihan Gubernur, 
Bupati, dan Walikota. Pada pasal 71 Ayat 
2 UU berbunyi Gubernur atau Wakil 
Gubernur, Bupati atau Wakil Bupati, dan 
Walikota atau Wakil Walikota dilarang 
melakukan penggantian pejabat 6 (enam) 
bulan sebelum tanggal penetapan pasangan 
calon sampai dengan akhir masa jabatan 
kecuali mendapat persetujuan tertulis 
dari Menteri.

Oleh karena itu Guntur mendesak Wali- 
kota Blitar de�initif, segera melakukan proses 
�it n proper tes atau lelang jabatan untuk 
mengisi kekosongan jabatan tersebut. 
Mulai dari kasi/kasubag, lurah, kabid/ 

kabag, sekretaris sampai kepala OPD. 
"Masih ada sisa waktu sekitar 9 bulan, 
untuk mengajukan permohonan ke Men-
dagri melalui Komisi ASN. Jika tidak, maka 
kekosongan jabatan akan terjadi sampai 
2021 hingga walikota baru yang terpilih,"  
tandasnya.

Ditambahkan Guntur kondisi ini semakin 
diperparah, dengan akan pensiunnya 
beberapa pejabat eselon II. Bagaimana 
kalau yang kosong belum diisi, ditambah 
lagi dengan yang akan pensiun tahun 2020  
ini imbuhnya.

Secara terpisah Walikota Blitar, Santoso 
ketika dikon�irmasi mengenai hal ini men- 
jawab jika untuk mengisi kekosongan ja-
batan tersebut, terbentur dengan aturan. 
"Sehingga sementara cukup diisi dengan 
Plt saja, saya sementara ini fokus pada 
penanganan Covid-19," jawab Santoso. (ais)

Wakil Ketua Komisi I DPRD 
Kota Blitar, Guntur Pamungkas

ANGGOTA DPR DESAK PEMERINTAH
 LONGGARKAN SEKOLAH DAN PESANTREN

DPRD SESALKAN KEKOSONGAN PULUHAN JABATAN DI PEMKOT BLITAR



persatuan, kesatuan, solidaritas dan gotong 
royong di saat pandemi Covid-19.

"Dalam situasi darurat seperti ini tidak 
boleh egois, hanya memikirkan diri sen-
diri dan kepentingan pribadi dan kelompok.  
Kita semua bersaudara, kita semua juga 
mau situasi darurat ini segera usai," 
ungkap Kho�ifah di Gedung Negara Gra- 
hadi, usai mengikuti upacara peringatan  
Hari Lahir Pancasila secara virtual, Senin 
(1/6/2020).

Menurut Kho�ifah, pandemi ini menguji 
solidaritas semua anak bangsa. Jika tetap 
mengedepankan ego pribadi, maka dapat 
dipastikan pandemi ini sulit berakhir 
lantaran kurva pasien positif Covid-19  
masih terus merangkak naik.

Maka dari itu, Kho�ifah meminta pihak- 
pihak yang mampu untuk turut membantu 
sesama masyarakat yang membutuhkan 
bantuan. Solidaritas harus diutamakan 
tanpa melihat pembatasan ras, budaya, 
daerah, suku, dan agama.(ist)
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urabaya - Gubernur Jawa Timur, SKho�ifah Indar Parawansa memutus- 
kan, memperpanjang masa kegiatan 

belajar mengajar para siswa Sekolah Me-
nengah Atas (SMA), dan Sekolah Menengah 
Kejuruan (SMK) secara daring di tengah 
pandemi Covid-19. Sementara untuk 
Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB), 
akan dimulai pada 8 Juni 2020, juga dengan 
menggunakan metode online.

Untuk diketahui, Berdasarkan data dalam 
24 jam terakhir hingga hari ini, Senin 
(1/6) pukul 12.00 WIB, jumlah kasus di 
Jatim positif 4922 kasus, sembuh 654 
orang dan meninggal 412 jiwa.

Proses belajar siswa di Jawa Timur, akan 
dimulai pada 2 Juni 2020, dengan meng-
gunakan metode daring hingga ada 
pemberitahuan lebih lanjut."SMA dan 
SMK, itu masuk pada 2 Juni 2020, itu pem- 
belajaran di rumah. Mereka belajar di rumah, 
sampai ada penjelasan berikutnya," kata 
Kho�ifah.

Kho�ifah menambahkan, proses pem-
belajaran yang dilakukan secara daring 
tersebut, sesuai dengan Surat Edaran 
Gubernur Jawa Timur, yang dikeluarkan 
pada 19 April 2020. Para guru, diharapkan 
bisa melanjutkan kurikulum siswa meng- 
gunakan metode pembelajaran daring itu.

Kegiatan belajar mengajar secara daring 
tersebut, masih perlu dilakukan karena 
pandemi Covid-19 di Indonesia masih belum 
berakhir. Sebagai catatan, hingga saat ini 

di Provinsi Jawa Timur, terdapat 4.600 
orang yang positif terpapar Covid-19.

"Siswa belajar di rumah, sampai ada 
penjelasan berikutnya. Para guru juga 
tetap akan melanjutkan kurikulum, sesuai 
dengan proses belajar mengajar di rumah,"  
kata Kho�ifah.

Sebagai bentuk penghargaan terhadap 
para tenaga medis hingga relawan Covid-19, 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur menyiap- 
kan kuota sebesar satu persen dari total 
PPDB. Kuota tersebut diperuntukkan bagi 
anggota keluarga tenaga medis hingga 
relawan yang menangani Covid-19.

"Pada 8 Juni 2020, akan dimulai PPDB 
secara online, untuk SMA/SMK yang 
dalam koordinasi Pemprov. Kami, menyiap- 
kan satu persen untuk keluarga tenaga 
kesehatan, apakah putra-putri dokter, pe- 
rawat, hingga pengemudi kendaraan 
ambulans yang merawat pasien Covid-
19," kata Kho�ifah.

Sebagai catatan, pembelajaran secara 
daring di Jawa Timur telah dilakukan sejak 
Maret 2020. Gubernur Kho�ifah, telah mem- 
perpanjang status belajar mengajar di rumah 
tersebut sebanyak tiga kali, karena belum 
berakhirnya pandemi Covid-19.
Perkuat	Solidaritas

Sementara itu, Gubernur Kho�ifah menga- 
takan Hari Lahir Ke-75 Pancasila pada 1 
Juni 2020 hendaknya menjadi momentum 
untuk membangkitkan kembali semangat 

litar - Menindaklanjuti keputusan Bakan digelarnya Pilkada serentak 
pada 9 Desember 2020 mendatang,  

KPU Kota Blitar berencana mengajukan 
tambahan anggaran Pilwali untuk pe-
laksanaan protokol kesehatan pencegahan 
Covid-19 pada setiap tahapan.

Seperti disampaikan Ketua KPU Kota 
Blitar, Choirul, pihaknya telah melaksana- 
kan koordinasi melalui Video Confernce 
(Vidcon) dengan anggota Panitia Pemilihan 
Kecamatan (PPK) pada Pemilihan Wali-
kota dan Wakil Walikota Blitar Tahun 2020. 
"Bersama seluruh komisioner KPU Kota 
Blitar, Sekretaris KPU dan Kasubbag Ke-
uangan, Umum, Logistik," ujar Umam, Senin 
(1/6).

Dijelaskan Umam dalam koordinasi ter- 
sebut membahas dan menakar tentang 
peluang tahapan lanjutan, Pemilihan 
Walikota dan Wakil Walikota Blitar Tahun 
2020 dalam situasi pandemi Covid-19. 
"Termasuk kebutuhan anggaran, terkait 
antisipasi Covid-19 baik pada pra pe-
mungutan maupun saat pemungutan," jelas- 
nya.

Sesuai dengan arahan KPU Provinsi 

Jatim, KPU Kab/Kota dimunta untuk me-
lakukan perencanaan penambahan ang-
garan tersebut. "Termasuk penambahan 
anggaran santunan, untuk penyelenggara 
yang terdampak Covid-19 saat menjalan- 
kan tugas," ungkap Umam.

Lebih lanjut Umam menyampaikan 
tentang hasil Rapat Dengar Pendapat (RDP) 
antara Komisi II DPR RI, KPU RI, Bawaslu 
RI, DKPP RI, dan Kemendagri pada tanggal 
27 Mei 2020. Selanjutnya, Divisi Sosialisasi, 
Diklih, Parmas, dan SDM, Rangga Bisma 
Aditya selaku moderator meminta pada 
PPK untuk memaparkan situasi terkini dan 
langkah yang dilakukan di tiap Kecamatan 
dalam rangka pencegahan penyebaran 
Covid-19. 

Setelah PPK menyampaikan tentang 
situasi terkini di tiap wilayahnya, kemudian 
Divisi Perencanaan, Data dan Informasi, 
Ninik Sholikhah memaparkan rancangan 
Peraturan KPU RI tentang Perubahan Ke-
tiga Atas Peraturan KPU Nomor 15 Tahun  
2019.

Berikutnya Divisi Teknis Penyeleng-
garaan, Hernawan M. Khabib menutur-
kan bahwa dalam pelaksanaan tahapan 

Pilwali lanjutan, seperti veri�ikasi faktual 
dukungan perseorangan maupun pem-
buatan TPS akan dilaksanakan sesuai dengan 
protokol kesehatan pencegahan Covid-19.

Lalu Divisi Hukum dan Pengawasan, 
Edy Saputra mengungkapkan bahwa 
KPU Kota Blitar masih menunggu regulasi 
tentang keputusan pencabutan penundaan 
tahapan Pemilihan Serentak Tahun 2020, 
dan melakukan koordinasi dengan Pemkot 
Blitar, untuk penyesuaian anggaran terkait 
pelaksanaan protokol kesehatan pen-
cegahan Covid-19 . 

Dalam penutupan rapat koordinasi 
bersama PPK melalui vidcon tersebut 
Umam menambahkan pihaknya memberi- 
kan apresiasi pada seluruh anggota PPK 
atas kesiapannya, dalam melaksanakan ta- 
hapan lanjutan Pemilihan Walikota dan 
Wakil Walikota Blitar Tahun 2020. 

ANTISIPASI COVID-19, KPU KOTA BLITAR 
AJUKAN TAMBAHAN ANGGARAN 

KHOFIFAH: PPDB SMA/SMK DIMULAI 8 JUNI, 
BELAJAR DARING DIPERPANJANG

Gubernur Jatim Khofifah mengikuti peringatan 
Hari Lahir Pancasila secara virtual

 Ketua KPU Kota Blitar, Choirul Umam



Sedangkan di poin kedua, Bupati 
Madiun juga mengeluarkan SE tentang 
perpanjangan penutupan sementara 
tempat wisata dan tempat hiburan malam 
di Kabupaten Madiun. "Dua tempat yang 
berpotensi menjadi jujugan warga ter-
sebut boleh dibuka lagi tanggal 14 Juni 
2020 nanti," terangnya. (Sur)
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adiun- Bupati Madiun Ahmad MDawami Ragil Saputro menge-
luarkan dua surat edaran (SE) ter- 

kait pelonggaran aktivitas warga selama 
pandemi Covid-19. Poin pertama SE ter-
sebut tentang perpanjangan pelaksanaan 
kegiatan pembelajaran di rumah. Kegiatan 
pembelajaran di rumah diberlakukan 
hingga 14 Juni 2020. Siswa dan guru akan 
memulai aktivitas di sekolah lagi pada 15 
Juni 2020.

"Ada beberapa hal yang diatur dalam 
SE terkait dengan kegiatan belajar me-
ngajar (KBM) di sekolah. Yakni, sekolah 
diminta membuat SOP protokol kesehatan 
sesuai kondisi sekolah masing-masing 
serta dibentuk satuan tugas Covid-19 ber- 
anggotakan siswa dan guru pembimbing. 
Tugasnya memberi edukasi tentang Covid-
19," tulis dalam surat tersebut dikutip Senin 
(1/6/2020).

Dalam isi surat tersebut, bupati yang 
akrab disapa Kaji Mbing itu mengintruksi- 
kan sekolah agar menyediakan tempat cuci 
tangan, handsanitizer dan masker untuk 

siswa yang tidak menggunakan masker 
saat bersekolah. Menurutnya yang paling 
utama, para siswa diminta untuk melaku- 
kan isolasi di rumah selama 14 hari se-
belum masuk sekolah. Serta diharapkan 
membawa surat dari orang tua yang 
menerangkan siswa tersebut sudah 
melakukan isolasi mandiri.

ojokerto – Berbagai upaya terus Mdilakukan untuk menekan serta 
memutus mata rantai penyebaran 

Covid-19, salah satunya melalui Kampung 
Tangguh Semeru. Desa Bendung di Ke-
camatan Jetis, Kabupaten Mojokerto men-
jadi salah satu wilayah yang melakukan 
gebrakan itu.

“Dampak Covid-19 yang terjadi di se-
luruh dunia, turut terjadi juga di Bendung. 
Saat ini sudah ada lima warga yang positif 
Covid-19. Dari Kampung Tangguh Semeru 
ini, kita kedepankan rasa gotong royong, 
disiplin dan mandiri menanggulangi 
pandemi,” ungkap Bupati Mojokerto, Pungka- 
siadi saat meresmikan Kampung Tangguh 
Semeru, Senin (1/6).Pasalnya, yang paling 
paham tumpuan penguatan itu semua 
sebenarnya adalah masyarakat yang 
terdampak sendiri. Menurutnya, peran 
masyarakat menjadi kekuatan. 

Peresmian tersebut juga dihadiri Kepala 
Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa 
Timur Mojokerto Kombespol Indra, Ka-
polresta Mojokerto AKBP Bogiek Sugiyarto, 
Dandim 0815 Letkol Inf Dwi Mawan Sutanto 
dengan didampingi unsur Forkopimda lain- 
nya.

Usai peresmian, bupati dan jajaran me-
lakukan kunjungan stan-stan di Posko 
Kampung Tangguh Semeru. Adapun stan-
stan yang disiagakan di Posko Kampung 
Tangguh Semeru antara lain stand divisi 
ketangguhan informasi, divisi budaya, 

divisi ketahanan pangan.
Dalam kunjungan juga dilaksanakan 

rapid test bagi para warga desa. Kampung 
Tangguh Semeru sendiri dibentuk secara 
swadaya oleh dan untuk desa itu sendiri. 
Dalam pelaksanaannya, Kampung Tangguh 
minimal memiliki tiga satgas. Yakni satgas 
tangguh kesehatan, satgas tangguh pangan 
dan satgas peduli (edukasi, budaya dan 
psikologi).

Peresmian Desa Bendung sebagai 
Kampung Tangguh Semeru di wilayah 
hukum Polresta Mojokerto tersebut ber-
tepatan dengan Hari Lahirnya Pancasila 
dan juga hari ulang tahun orang nomor 
satu di Kabupaten Mojokerto, Bupati 
Pungkasiadi.

“Bersyukur sekali di usia 51 tahun, 
masih diberi kesehatan. Semoga kita semua 
juga dianugerahi kesehatan, terutama untuk 
bekerja bersama membangun Kabupaten 
Mojokerto lebih baik,” tegasnya. Bupati 
didampingi Ketua TP PKK Yayuk Pungka- 
siadi beserta OPD mengucapkan syukur 
atas nikmat kesehatan yang dianugerah-
kan.

Sementara itu, Kapolresta Mojokerto, 
AKBP Bogiek Sugiyarto mengatakan, 
Kampung Tangguh Semeru ini adalah 
pilot project kolaboratif, berupa gerakan 
atau aksi nyata di daerah yang ditunjuk 
karena terindikasi penyebaran Covid-19. 
Elemen masyarakat yang aktif baik per-
sonal atau kelompok, juga turut dilibat-

kan.
“Kampung Tangguh Semeru pun men- 

dapat pendampingan khusus dari stake-
holders yang terfokus di wilayah hukum 
Polresta Mojokerto,” pungkasnya.

Data Sebaran Gugus Tugas Covid-19 
Kabupaten Mojokerto per 1 Juni 2020, 
jumlah total pasien positif terkon�irmasi 
Covid-19 sebanyak 37 orang. Dengan 
rincian, 33 pasien masih menjalani pe-
rawatan, dua pasien telah dinyatakan 
sembuh dan dua pasien telah meninggal 
dunia. Sementara di Desa Bendung, Ke-
camatan Jetis ada lima pasien positif Covid-
19. (ist)

SEKOLAH DI KABUPATEN MADIUN MULAI AKTIF 15 JUNI

Siswa dan guru Kab. Blitar akan memulai aktivitas di sekolah lagi pada 15 Juni 2020

Kampoung Tangguh Semeru di 
Desa Bendung Kab.Mojokerto diresmikan

PENANGGULANGAN COVID-19
DESA BENDUNG KAB.MOJOKERTO MENJADI KAMPUNG TANGGUH SEMERU  
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DIKABARKAN TENGAH HAMIL MUDA

Zaskia Gotik
Foto	Dok.Nagaswara
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anak	 dari	 awal	 ya	 alhamdulillah	 langsung	
dikasih	sama	Allah	cucu	abah.	Abah	sangat	
bangga	 sangat	 bahagia,"	 kata	 ayahnya,	 di	
Karawang,	Jawa	Barat,	Senin	(1/6/2020).

Saat	ini	penyanyi	dangdut	itu	juga	mulai	
membatasi	 aktivitasnya.	 Ia	 mengurangi	
pekerjaan	berat	untuk	menjaga	kondisi	janin	
yang	dikandungnya.

"Kalau	 dokter	 membolehkan	 (kerja)	
saya	 �lesksible,	 tapi	 karena	 masih	 muda	
kehamilannya.	Neng	 juga	sudah	sadar	diri	
karena	 sudah	 berharap	 punya	 bayi	 yang	
sehat,	 sampai	 lahiran	 aman,"	 terang	
Sirajuddin	Mahmud.

Sementara	itu,	setelah	menikah	siri	pada	
April	 lalu,	 Zaskia	 Gotik	 dan	 Sirajuddin	
Mahmud	akhirnya	meresmikan	pernikahan	
mereka	secara	negara.	Prosesi	ini	dilakukan	
pada	Senin	(1/6/2020).

Melalui	 akun	 Instagramnya,	 keduanya	
kompak 	 mengunggah 	 fo to 	 yang	
memperlihatkan	 buku	 nikah.	 Wajah	
pasangan	pengantin	baru	ini	tampak	sangat	
bahagia.

Zaskia	 menikmati	 pernikahannya	
dengan	 pengusaha	 Sirajuddin	 Mahmud	
Sabang.	Sebulan	setelah	pernikahan,	Zaskia	
mengaku	mulai	mengenal	lebih	dalam	sosok	
sang	suami.		

Pemilik	 nama	 asli	 Surkianih	 itu	
mengatakan	perihal	kebiasaan	makan	sang	
suami.	Kata	Zaskia,	Sirajuddin	bukan	orang	

yang	 neko-neko	 dan	 terbilang	 simple.	
Contohnya	 saja,	 Sirajuddin	 tak	 pernah	
mempermasalahkan	 makanan	 yang	
disuguhkan	oleh	Zaskia.	

"Laki	aku	(Sirajuddin)	simple	orangnya,"	
imbuh	Zaskia.

Selama	 bulan	 suci	 Ramadan	 kemarin	
saja,	 Sirajuddin	 tak	 mempermasalahkan	
Zaskia	 yang	harus	 sibuk	 syuting	di	waktu	
berbuka	 puasa.	 Namun,	 Zaskia	 selalu	
bertanya	 mengenai	 makanan	 yang	 ingin	
disantap	sang	suami.	

"Dia	tuh	paling	kalau	misal	buka	aku	kan	
kerja,	 'Sayang	 mau	 buka	 apa?'.	 Misal	 dia	
pengin	sesuatu,	baru	entar	aku	suruh	orang	
rumah	bikinin.	Kalau	misal	lagi	terserah,	aku	
baru	ya	terserah	aku	aja,"	kata	Zaskia.

Selain	itu,	Zaskia	juga	mengatakan	bahwa	
Sirajuddin	merupakan	suami	yang	romantis	
dan	 suka	 memberikan	 kejutan.	 Contohnya	
saja	saat	Zaskia	ulang	tahun.	Namun,	Zaskia	
mengatakan	 bahwa	 diri	 nya	 juga	 suka	
memberikan	kejutan	untuk	suami	(Ist).	

ak	 lama	 setelah	 melangsungkan	Tpernikahan,	 Zaskia	 Gotik	 kembali	
berbagi	 kabar	 bahagia.	 Pemilik	

goyang	 itik	 ini	 sedang	mengandung	 buah	
hatinya	yang	pertama.

Kabar	 ini	 disampaikan	 langsung	 oleh	
suami	 Zaskia	 Gotik,	 Sirajuddin	 Mahmud.	
Mereka	 juga	 sudah	 periksa	 ke	 dokter	
kandungan	 untuk	 memastikan	 kehamilan	
tersebut.

"Kita	 datang	 pas	 USG	 kemarin	
disampaikan	 bahwa	 positif	 hamil,"	 ucap	
Sirajuddin	Mahmud	 dalam	 video	 yang	
diunggah	 di	 YouTube	 Beepdo,	 Senin	
(1/6/2020).

"Nanti	 kita	 ke	 depan	mulai	 dari	 hamil	
muda	 sampai	 melahirkan	 kita	 cari	 satu	
dokter.	Masih	cari	dokter	karena	kita	pengin	
lahirnya	normal,"	sambungnya.

Zaskia	Gotik	juga	sudah	bertanya	kepada	
dokter	apakah	memungkinkan	untuk	tetap	
aktif	bekerja	di	saat	hamil.	Dan	dokter	pun	
mengizinkan.

"Neng	 sudah	 konsultasi	 sama	 dokter	
kandungan,	berapa	bulan	aku	harus	cuti	'Oh	
pas	tujuh	bulan	katanya.	Artinya	di	bawah	
tujuh	 bulan	 aman,	 tapi	 pasti	 akan	dikasih	
obat	penguat,"	terangnya.

Ayah	Zaskia	Gotik,	Kosasih,	 juga	sangat	
bersyukur	 karena	 tak	 lama	 lagi	 ia	 akan	
memiliki	cucu	dari	anak	kesayangannya.	

"Ya	 alhamdulillah	 Neng	 pengin	 punya	

Foto	Dok.Istimewa

Foto	:	instagram/@zaskia_gotix



and the Iowa City Veterans Affairs Health 
Care System, percaya bahwa face shield 
harus menjadi alat pelindung pribadi.

Sebab, menurut Dr Perencevich, face 
shield melindungi seluruh wajah, termasuk 
mata, dan mencegah orang dari menyentuh 
wajah mereka atau secara tidak sengaja 
memaparkan diri mereka dengan virus 
corona.

Meski begitu, penggunaaan masker 
masih harus digunakan di atas face shield di 
sebagian besar situasi, meskipun kedua-
nya menawarkan perlindungan dasar yang 
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ace shield dianggap lebih efektif Fdibanding masker biasa karena 
melindungi seluruh wajah dari 

droplet dan udara luar yang berpotensi me- 
nularkan virus corona.

Memang akhir-akhir ini semakin banyak 
orang yang mengenakan face shield atau 
pelindung wajah saat bepergian.

Namun, benarkah demikian? Seberapa 
efektif penggunaan face shield di masa 
pandemic Covid-19 ini?

Di awal kemunculannya, face shield 
tampak dipakaikan kepada para bayi 
yang baru lahir. Sebab, bayi yang baru 
lahir dirasa tidak memungkinkan jika me- 
makai masker.

Bahkan, beberapa negara mendukung 
penggunaan face shield bagi pelajar se-
lama menjalani aktivitasnya di sekolah, 
misalnya di Singapura.

Tak hanya itu, pakar kesehatan di Phi-
ladelphia juga merekomendasikan para 
guru di wilayah itu untuk menggunakan 
face shield ketika sekolah dibuka kembali, 
dan serikat guru di Palo Alto, California, 
pun melakukan hal serupa, seperti dilansir 
dari NYTimes.

Dokter Eli Perencevich, seorang doker 
penyakit menular di University of Iowa 

memadai.
Kementerian Kesehatan Singapura 

menyebut, masker wajah harus digunakan 
ketika meninggalkan rumah atau dalam 
situasi di mana sulit untuk memastikan 
jarak yang aman, seperti pada transportasi 
umum.

Sementara itu, face shield dapat di-
gunakan dalam situasi di mana tidak praktis 
untuk menggunakan masker wajah dan 
di mana jarak yang aman dapat diper-
tahankan, seperti guru berbicara untuk 
waktu yang lama di depan kelas.

Tak hanya itu, face shield juga dapat 
digunakan oleh individu yang merasa 
kesulitan memakai masker wajah, seperti 
anak kecil atau orang dengan kesulitan 
bernafas.

Kendati demikian, terkait pencegahan 
dan penularan pandemic Covid-19, sampai 
saat ini Centers for Disease Control and 
Prevention (CDC) tetap pada konsep semula.

Bahwa hal terbaik untuk melindungi 
diri dari virus corona adalah dengan me-
lakukan isolasi diri, menjaga jarak sosial, 
memakai maskir, hindari menyentuh 
wajah, dan rajin mencuci tangan meng-
gunakan air dan sabun atau hand sanitizer  
(Ist).

Soal Pelindung
Wajah, Begini 
Kata Para Ahli



reka juga menambah kepercayaan dan 
keamanan," kata konsultan keamanan 
Zoom, Alex Stamos, dikutip dari Reuters 
(Senin, 1/6/2020). Stamos mengemuka- 
kan hal tersebut dalam diskusi dengan 
kelompok pembela kekerasan seksual 
terhadap anak dan kebebasan masyarakat 
mengenai keamanan di platform tersebut.

Stamos mengatakan mereka berencana 
akan mengubah keamanan telekomu-
nikasi lewat Zoom. Namun tidak dijelas- 
kan apa yang akan mengalami per-
ubahan.

Perubahan tersebut berlaku antara 
lain untuk organisasi nirlaba atau peng- 
guna seperti pembangkang politik, yang 
mungkin memenuhi kuali�ikasi untuk 
panggilan video yang lebih amal.

Rencana Zoom untuk keamanan be-
[rupa kombinasi teknologi, keamanan 
dan bisnis. Menurut Stamos, pember-
lakuan enkripsi penuh pada pertemuan 
lewat Zoom akan membuat tim keamanan 
Zoom tidak bisa bergabung sebagai pe-
serta untuk mengatasi masalah (Ist).
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Aplikasi Zoom: 
Banyak Dikunjungi,

Banyak Menuai
Kritik

RP 25.000

Zoom juga bermasalah dengan re-
gulator Amerika Serikat, Federal Trade 
Comission karena enkripsi mereka 
dinilai tidak tepat.

Peneliti Electronic Frontier Found- 
ation, Gennie Gebhart, berharap Zoom 
dapat mengubah arah strategi, dan me-
nawarkan video panggilan yang dilindungi 
untuk pengguna yang lebih luas.

Namun, pengamat teknologi dari 
American Civil Liberties Union, Jon Callas, 
mengatakan strategi itu tampaknya 
merupakan kompromi yang masuk 
akal.

Para ahli keamanan siber dan penegak 
hukum telah memperingatkan bahwa 
penjahat semakin menggunakan ko-
munikasi terenkripsi untuk menghindar 
dari deteksi.

Platform panggilan video konferensi 
Zoom akan memperketat keamanan untuk 
panggilan video bagi pelanggan berbayar 
dan institusi seperti sekolah, namun 
hal itu tidak berlaku untuk akun gratis.

"Dalam waktu yang bersamaan Zoom 
berusaha memperbaiki keamanan, me- 

Sejak banyak perusahaan mengizin- 
kan karyawan kerja di rumah guna 
meminimalkan penyebaran Covid-

19, maka rapat secara jarak jauh men-
jadi tren. Aplikasi Zoom dinilai ikut me-
nikmati keadaan itu.

Dikutip dari Apptopia menunjukkan, 
pengguna aktif Zoom Video Communi-
cations Inc tumbuh 67 persen per hari 
sejak awal Januari. Zoom, bahkan meng- 
gratiskan layanannya bagi pengguna di 
China karena pandemi corona. 

Menurut CEO Zoom Eric Yuan, meng- 
gratiskan dilakukan sebagai upaya 
untuk membantu orang-orang yang ter- 
dampak virus conana. Apalagi, wabah 
itu mengganggu kegiatan masyarakat di 
China, mulai dari urusan kantor hingga 
belajar mengajar.

Di lain pihak, aplikasi ini juga menuai 
kritikan. Banyak pihak menilai Zoom 
kurang memperhatikan masalah keaman- 
an penggunanya.

Zoom banyak dikritik oleh para pakar 
keamanan siber karena banyak temuan 
yang menunjukkan platform tersebut 
kurang aman.
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Membentuk alis bisa dilakukan dengan pensil alis. Selain itu, teknik sulam alis juga menjadi teknik yang 
cukup diminati. Tren baru tampilan alis yang disebut brow lamination diperkirakan bakal 

Booming tahun ini.

alis berantakan dan sulit diatur, brow 
lamination menjadi solusi terbaik saat 
ini. Hasil dari brow lamination akan ber-
tahan selama 8 minggu. Setelahnya 
bentuk alis akan kembali mengikuti per-
tumbuhannya secara alami.

Tahap awal dalam treatment ini harus 
melalui konsultasi dengan terapis terlebih 
dahulu. Konsultasi sangat diperlukan agar 
bisa menginformasikan keinginan dan 
kebutuhan. Sama seperti proses pewarnaan 
rambut, aka nada tahap patch test dalam 
treatment ini. Tes ini dilakukan untuk me- 

alam merias wajah, bagian alis Dselalu menjadi fokus utama yang 
menentukan keseluruhan tampilan. 

Alis dengan bentuk rapi akan membuat 
tampilan makeup jadi sempurna, begitu 
juga sebaliknya. Sayangnya tidak semua 
perempuan bisa membentuk alis dengan 
baik dan menghasilkan tampilan alis yang 
tertata. Itu berarti waktunya mencoba tren 
baru di dunia kecantikan, brow lamination.

Dikutip dari beautynesia, Brow lami- 
nation dikenal sebagai treatment yang 
akan membuat bulu alis terlihat lebih penuh 
atau sesuai dengan keinginan pemiliknya. 
Dengan kata lain, bulu alis akan terlihat 
tumbuh ke arah yang sama. Treatment 
ini melibatkan proses kimiawi untuk re-
strukturisasi bulu alis agar tetap dalam 
bentuk yang diinginkan. Brow lamination 
ini tidak akan melukai kulit dan bulu alis 
akan tetap �leksibel untuk diatur sesuka 
hati. Kesimpulannya, brow lamination 
ini mirip smoothing yang biasa dilakukan 
pada rambut.

Brow lamination cocok bagi siapa saja 
dan bisa diaplikasikan pada semua tipe dan 
jenis bulu alis. Meski alis memiliki celah 
sekalipun, treatment ini tetap bisa di-
andalkan. Terutama bagi yang memiliki 

nyesuaikan warna alis agar sesuai ke-
inginan dan tetap alami. Selain itu, tes ini 
juga bertujuan untuk melihat reaksi pada 
kulit. Jika ditemukan iritasi, treatment ini 
tidak bisa dilanjutkan.

Keseluruhan treatment brow lamination 
biasanya memakan waktu sekitar 45 
menit. Tahap pertama diawali dengan mem- 
perbaiki bentuk alis. Selanjutnya, bulu 
alis akan diberi lotion styling agar lebih 
lunak. Setelah lunak, bulu alis akan ditata 
sesuai permintaan. Eyebrow tint akan di-
aplikasikan apabila menginginkan sedikit 
warna baru. Tahap akhir dilakukan dengan 
menggunakan serum keratin yang dihidrasi 
untuk menguatkan dan menutrisi bulu alis.

Perawatan setelah treatment brow lami- 
nation sebenarnya tidak terlalu sulit. Se-
telah 24 jam sejak selesai treatment, bulu 
alis harus terhindar dari air dan uap. Pe-
rawatan setiap haris bisa dilakukan dengan 
menyisir alis menggunakan mas-cara 
wand atau spoolie. Penggunaan serum juga 
diperlukan untuk menutrisi bulu alis yang 
baru saja terkena bahan kimia. Bulu alis 
tetap tertata dan terjaga kesehatannya. Mau 
mencobanya?(bea)

TAMPIL RAPI
DENGAN 
LAMINATING 
ALIS



SAMBUNGAN
rate	 Indonesia	 secara	 keseluruhan	 ada	 di	
angka	11,84	persen.	Angka	itu	berasal	dari	
total	 kasus	 positif	 per	 31	 Mei	 2020,	 yaitu	
26.473	 	 pasien	 positif	 berbanding	 dengan	
223.624	 orang	 (323	 ribu	 spesimen)	 yang	
telah	dites.		

WHO	sendiri	menyarankan	positivity	rate	
suatu	negara	maksimal	10	persen.	Organisasi	
kesehatan	 dunia	 itu	 menyebut	 angka	 itu	
cukup	untuk	mewakili	seluruh	kasus	corona	
di	negara	tersebut.		

Selain	positivity	rate,	hal	lain	yang	patut	
dilihat	 adalah	 tingkat	 kesembuhan	 dan	
kematian.	Dalam	periode	yang	sama,	tingkat	
kesembuhan	 di	 Indonesia	 cenderung	 naik.	
Sementara	 tingkat	 kematian	 cenderung	
landai.	 	 Ini	 menunjukkan	 bahwa	 jumlah	
orang	 yang	 berhasil	 sembuh	 meningkat	
drastis,	 sedangkan	 jumlah	 orang	 yang	
meninggal	karena	corona	cenderung	stabil.		

Secara	keseluruhan,	tingkat	kesembuhan	
di	 Indonesia	 ada	 di	 angka	 27,61	 persen.	
Sementara	 tingkat	 kematian	 ada	 di	 angka	
6,09	 persen.	 	 Artinya,	 jika	 dirata-ratakan,	
dalam	satu	hari	ada	79	orang	yang	sembuh	
dan	17	orang	yang	meninggal	karena	corona.	
Angka	 itu	 merupakan	 rasio	 dari	 seluruh	
kasus	sembuh	dan	meninggal	terhadap	kasus	
positif	selama	pandemi	mengemuka.		

Di	tingkat	global,	menurut	worlometers.info,	
tingkat	kematian	per	1	Juni	2020	mencapai	5,97	
persen.	Sedangkan	tingkat	kesembuhan	ada	di	
angka	45,43	persen.

Sementara,	 Pakar	 Komunikasi	 dan	
Manajemen	Krisis	Universitas	Brawijaya	(UB)	
Maulina	Pia	Wulandari	mengatakan,	 “Justru	
saya	menyarankan	agar	 industry	pariwisata	
jangan	tergesa-gesa	untuk	beroperasi	kembali	
di	 masa	 pemberlakuan	 new	 normal	 life,”	
katanya	di	Malang,	Senin	(1/6).	

Industr i 	 Pariwisata 	 sebaiknya	
menggunakan	waktu	satu	sampai	tiga	bulan	
di	 awal	kenormalan	baru	 ini	 sebagai	masa	
persiapan,	 masa	 transisi,	 dan	 masa	
edukasi.Industri	 Pariwisata	 harus	

Terdapat	 26.940	 kasus	 virus	 Corona	
(Covid-19)	 yang	 dikon�irmasi	 pemerintah	
hingga	Senin	(1/6).	Berdasarkan	persebaran	
kasus,	DKI	 Jakarta	 dan	 Jawa	Timur	 adalah	
wilayah	 dengan	 kasus	 virus	 Corona	
terbanyak.

Data	 dihimpun	 per	 pukul	 12.00	 WIB.	
Jumlah	 pasien	 yang	 sembuh	 dari	 Corona	
terus	 bertambah	 menjadi	 7.637	 orang.	
Sementara	itu,	jumlah	pasien	yang	meninggal	
total	sebanyak	1.641	orang.Sejauh	ini,	kasus	
virus	Corona	berdampak	di	34	provinsi	dan	
416	 kabupaten/kota.	 Kasus	 terbanyak	
terjadi	di	DKI	 Jakarta	(7.485),	disusul	 Jawa	
Timur	(4.922)	dan	Jawa	Barat	(2.294).

Melihat	 kondisi	 itu,	 Ketua	 DPR	 Puan	
Maharani	 mengingatkan	 pemerintah	 agar	
tak	 terburu-buru	 menerapkan	 kebijakan	
new	 normal	 di	 tengah	 pandemi	 corona.	
Sebab,	 Puan	 tak	 ingin	 kebijakan	 itu	 justru	
menimbulkan	 kebingungan	 di	 tengah	
masyarakat.	

"DPR	RI	mengingatkan	pemerintah	agar	
tidak	terburu-buru	dalam	melaksanakan	the	
new	 normal.	 Agar	 tidak	 memunculkan	
kebingungan	baru	di	masyarakat,"	kata	Puan	
dalam	keterangan	tertulisnya,	Senin	(1/6).	

Sebelum	menerapkan	new	normal,	Puan	
menuturkan,	 pemerintah	 perlu	 membuat	
landasan	 dan	 protokol	 matang	 bagaimana	
aturan	 itu	 akan	 diterapkan.	 Apalagi,	 Ketua	
DPP	 PDIP	 itu	 menyebut,	 kebijakan	 new	
normal	di	setiap	sektor	kegiatan	dan	wilayah	
tak	 dapat	 disamakan.	 "Diperlukan	 pra	
kondisi	dan	protokol	yang	dipahami	bersama	
dengan	 masyarakat.	 Sebab	 rincian	 new	
normal	 untuk	 setiap	 jenis	 kegiatan	 dan	
wilayah	tentu	berbeda-beda,"	ucapnya.	

Menurut	catatan,	Di	tengah	persiapan	new	
normal	di	4	provinsi	dan	25	kabupaten/kota,	
pemerintah	 terus	 menggenjot	 jumlah	 tes	
polymerase	 chain	 reaction	 (PCR).	 Total	
positivity	rate	di	Indonesia	per	31	Maret	2020	
kini	mencapai	11,84	persen.	

Positivity	rate	adalah	rasio	antara	jumlah	
kasus	 positif	 dengan	 total	 tes	 PCR	 yang	
dilaksanakan.	Semakin	tinggi	rasionya,	maka	
semakin	 tinggi	 pula	 kemungkinan	 kasus	
corona	yang	belum	terdeteksi.	

Kabar	baiknya,	tren	positivity	rate	Indonesia	
konsisten	turun	dalam	dua	pekan	terakhir.	Pada	
pekan	ke-11	(11-17	Mei	2020),	positivity	rate	
Indonesia	ada	di	angka	12,89	persen.	Kemudian	
pada	pekan	ke-13	(25-31	Mei	2020),	positivity	
rate	turun	menjadi	9,60	persen.		

Di	 atas	 kertas,	 jumlah	 tes	 yang	 terus	
diperbanyak	 itu	 memang	 mengakibatkan	
jumlah	 orang	 yang	 positif	 corona	 juga	 jadi	
lebih	banyak.	Meski	demikian,	positvity	rate-
nya	tak	ikut	naik	dan	cenderung	turun.		

Positivity	rate	terendah	ada	pada	pekan	
ke-9	 (27	 April-3	 Mei	 2020),	 yakni	 8,87	
persen.	 Namun	 dua	 pekan	 berturut-turut	
angkanya	 justru	 melonjak.	 Barulah	 dua	
pekan	belakangan	ini	turun	kembali	hingga	
mencapai	9,60	persen.		

Meski	 bergerak	 turun,	 angka	 positivity	

Angin	Segar						(dari	hal	1)

www.lenteratoday.com

menghitung	 dan	 mempertimbangkan	
dengan	cermat	risiko,	biaya,	dan	keuntungan	
dengan	 dibukanya	 kembali	 dunia	 bisnis	
pariwisata.	 Langkah	 yang	 harus	 dilakukan	
oleh	 pelaku	 industri	 pariwisata	 saat	 masa	
transisi	 ,	 kata	 Pia	 yang	 juga	 Dosen	 Ilmu	
Komunikas i 	 F IS IP 	 UB 	 in i , 	 yakn i	
mempersiapkan	 tempat	 bisnisnya	 sesuai	
standar	 protokol	 kesehatan	 yang	 telah	
dikeluarkan	 panduannya	 oleh	 Kementrian	
Ekonomi	Kreatif	dan	Pariwisata.

Hal	 senada	 diungkapkan	 Ketua	 Komisi	
Perlindungan	 Anak	 Indonesia	 (KPAI)	
Susanto.	 Mereka	 berpendapat,	 pemerintah	
sebaiknya	 menunda	 pembelajaran	 tatap	
muka	di	Pesantren.

“Pemerintah	 perlu	 belajar	 dari	 negara-
negara	lain,	di	mana	pembukaan	belajar	di	
sekolah	 tampaknya	 masih	 menyisakan	
sejumlah	persoalan	karena	belum	siap	dan	
memenuhi	 standar	 aman	 bagi	 anak,”	 kata	
Susanto,	Senin	(1/6).

Apalagi,	 lanjut	 Susanto,	 sampai	 saat	 ini	
masih	 banyak	 pesantren	 yang	 memiliki	
keterbatasan-keterbatasan	 dalam	
penyelenggaraan	 layanan	 pendidikan.	
Termasuk	fasilitas	dan	sarana-prasarana	yang	
aman,	 sehat	 bagi	 anak,	 dan	 sesuai	 dengan	
standar	protokol	kesehatan	Covid-19.

	 “Pemerintah	 daerah	 hendaknya	
memberikan	 perhatian	 khusus	 terhadap	
pesantren,	 termasuk	 pemenuhan	 fasilitas	
dan	sarana-prasarana	serta	pendukung	lain	
yang	dibutuhkan,”	kata	dia.

Secara	 lebih	khusus,	kata	Susanto,	KPAI	
meminta	 agar	 proses	 pembelajaran	 secara	
tatap	 muka	 langsung	 di	 pesantren	 dalam	
kondisi	new	normal	ditunda	terlebih	dahulu.	
Khususnya	jika	pesantren	belum	memenuhi	
standar	 protokol	 kesehatan	 Covid-19.	
Apalagi	 saat	 ini	 kasus-kasus	 Covid-19	 di	
masyarakat	 masih	 tinggi.“Prinsipnya,	
keselamatan	 dan	 kesehatan	 anak	 harus	
menjadi	 prioritas	 utama	 agar	 pembukaan	
belajar	 tatap	 muka	 tidak	 menghadirkan	
masalah	baru,”	tegas	Susanto.(ist)
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DEMO KEMATIAN GEORGE FLOYD
MENYEBAR KE EROPA

asuruan-	Mempersiapkan	kenormalan	Pbaru	 (new	 normal)	 di	 lingkungan	
pondok	 pesantren	 (Ponpes),	 Pemkab	

Pasuruan	bersama	Forum	Pimpinan	Daerah	
(Forpimda),	 Pimpinan	 Cabang	 Nahdhatul	
Ulama	 (PCNU),	 serta	 pimpinan	 Ponpes	
menetapkan	Standart	Operasional	Prosedur	
(SOP)	bagi	santri	baru	maupun	lama.	Aturan	
ini	wajib	dipatuhi	 santri	 yang	akan	kembali	
mondok	di	Ponpes	 se-Kabupaten	Pasuruan,	
orang	tua	santri	maupun	pengurus	Ponpes.

Bupati	 Pasuruan,	 HM	 Irsyad	 Yusuf	
mengatakan,	ada	beberapa	kewajiban	yang	
harus	dilaksanakan	oleh	seluruh	calon	santri	
maupun	 santri	 lama	 yang	 akan	 berangkat	
maupun	pada	saat	tiba	di	ponpes.	Sebelum	
berangkat,	para	santri	maupun	calon	santri	
harus	melakukan	 isolasi	mandiri	di	 rumah	
masing-masing.	 Isolasi	 ini	 harus	 dilakukan	
dengan	penuh	tanggung	jawab,	yakni	tidak	
keluar	 rumah.	 Apabila	 terpaksa	 keluar	
rumah	karena	ada	kebutuhan	darurat,	maka	
wajib	 memakai	 masker,	 menghindari	
kerumunan	 dan	 tidak	 bersalaman	 dengan	
orang	lain.

“Harus	dicatat	bahwa	 isolasi	mandiri	 itu	
penting.	 Tidak	 keluar	 rumah	 kecuali	
kebutuhan	 darurat.	 Kalau	 terpaksa,	 harus	
pakai	 masker,	 tidak	 berkerumun	 dan	
bersalaman	 dengan	 orang	 lain,”	 kata	 Irsyad	

saat	memimpin	Rakor	di	Gedung	Serbaguna	
Pemkab	Pasuruan,	Jumat	(29/05/2020)	sore.

Begitu	 tiba	di	Pondok	Pesantren,	 setiap	
santri	 wajib	 melakukan	 isolasi	 mandiri	 di	
ponpes.	 Selain	 itu	 menerapkan	 protokol	
kesehatan	(cuci	tangan,	pemakaian	masker,	
menjaga	 jarak,	 tidak	 boleh	 bersalaman	
dengan	 pengasuh,	 dll).Juga	 harus	 tetap	
menerapkan	perilaku	hidup	bersih	dan	sehat	
(PHBS)	untuk	menjaga	imunitas	tubuh.

Sementara,	bagi	setiap	orang	tua	santri,	
diwajibkan	 untuk	 mengawasi	 dan	
membantu	 para	 anaknya	 selama	 isolasi	 di	
rumah.	Selain	itu,	setiap	orang	tua	juga	wajib	
melengkapi	bekal	anak	yang	cukup	untuk	1	
bulan	 di	 pondok,	 yang	 meliputi	 masker	
sajadah	tipis,	alas	tidur,	perlengkapan	makan	
dan	minum	(2	piring,	2	gelas,	2	sendok)	yang	
telah	ditandai	agar	tidak	bergantian	dengan	
orang	lain	dan	supaya	steril.	Mengantar	anak	
dengan	 mobil	 atau	 sepeda	 motor	 pribadi	
(tidak	menggunakan	kendaraan	umum)	dan	
harus	 menerapkan	 protokol	 kesehatan;	

Memberikan	Keterangan	 yang	 Jujur	 Penuh	
Tanggung	jawab	Kepada	Pengurus	Penerima	
Santri	 atas	 Kesehatan	 Anak	 dan	 Keluarga;	
dan	tidak	masuk	ke	asrama	Ponpes,	saat	tiba	
di	ponpes	tersebut.

Sementara	 itu,	 SOP	 juga	harus	dikuasai	
betul	oleh	pihak	pengurus	Ponpes.	Total	ada	7	
poin	 penting	 yang	 harus	 dilakukan	 oleh	
setiap	pengurus	ponpes,	 begitu	 santri	 tiba.	
Diantaranya

Pertama,	 segera	 Menyiapkan	 Segala	
Sesuatu	yang	dibutuhkan	dalam	menyambut	
Kehadiran	 Santri	 Khususnya	 Sarana	
Prasarana	 dan	 Protokol	 Kesehatan;Kedua,	
segera	Sosialisasi	Kepada	Santri	dan	Walinya	
untuk	melakukan	kewajiban	 Santri	 .Ketiga,	
mengatur	 Tahapan	 Santri	 yang	 kembali	
sesuai	Ketersediaan	Ruang	Karantina	selama	
14	Hari;

Keempat,	menyiapkan	tenaga	Putra	dan	Putri	
untuk	dilatih	sebagai	Kader	Kesehatan	Pondok	
Pesantren	 oleh	 Dinas	 Kesehatan;Kelima,	
melakukan	 Koordinasi	 dengan	 Puskesmas,	
Forkopimka	dan	Kepala	Desa	setempat	untuk	
Penyambutan	 Santri;Keenam,	 secara	 Rutin	
melakukan	 Penyemprotan	 Disinfektan	 dan	
Mengawal	 Penerapan	 Physical	Distancing	 dan	
Protokol	 Kesehatan	 ;Terakhir,	 memfasilitasi	
Santri	 atas	 kebutuhan	 PHBS	 untuk	menjaga	
Imunitas	Santri.	(adv)

PEMKAB PASURUAN, FORPIMDA, PCNU & PIMPINAN PONPES RUMUSKAN ‘SOP’ 
NEW NORMAL DI PONDOK PESANTREN 

akarta	-	Kemarahan	atas	kematian	pria	kulit	hitam,	George	Floyd,	Jdi	 tangan	 polisi	 kulit	 putih,	 bukan	 hanya	 terjadi	 di	 Amerika	
Serikat	tetapi	juga	menyebar	ke	Eropa.
Massa	 berkumpul	 di	 Trafalgar	 Square,	 London	 pusat,	 untuk	

memprotes	rasisme	dan	kebrutalan	polisi,	meskipun	ada	aturan	
jarak	sosial	untuk	membatasi	penyebaran	virus	corona.	Di	bawah	
aturan	jarak	sosial,	orang-orang	di	Inggris	dilarang	bertemu	dengan	
lebih	dari	satu	orang	di	luar	rumah	mereka	pada	suatu	waktu	hingga	
1	Juni.

Beberapa	demonstran	juga	berbaris	ke	Kedutaan	Besar	AS	di	
daerah	Nine	Elms	di	ibu	kota	Inggris,	dilaporkan	CNN,	1	Juni	2020.	
Kepolisian	 Metropolitan	 London	 menulis	 di	 Twitter	 bahwa	 ia	
mengetahui	adanya	pengunjuk	rasa	berkumpul	di	sana.

"Petugas	berada	di	 tempat	kejadian	dan	mengawasi	mereka	
yang	hadir.	Rencana	pengendalian	yang	tepat	sudah	ada,"	kata	twit	
tersebut.

Demonstran	 yang	 mengenakan	 masker	 wajah	 juga	
berdemonstrasi	 di	 ibu	 kota	 Jerman,	 Berlin,	 membawa	 poster	
bertuliskan	 "Keadilan	 tidak	 bisa	 menunggu"	 dan	 "Black	 Lives	
Matter."

Sementara	demonstran	di	Denmark	meneriakkan	"Tidak	ada	
keadilan,	tidak	ada	kedamaian"	saat	mereka	berbaris	di	jalan-jalan	
Kopenhagen.Beberapa	orang	berunjuk	rasa	di	 luar	kedutaan	AS	
membawa	plakat	yang	menuntut	keadilan	bagi	George	Floyd	dan	
menunjukkan	solidaritas	dengan	pengunjuk	rasa	AS.

Di	 negara	 tetangga	 Kanada,	 ribuan	 orang	 di	 Toronto	
berdemonstrasi	 damai	 melawan	 rasisme	 sebagai	 protes	 atas	
kematian	seorang	perempuan	kulit	hitam	yang	jatuh	dari	balkon	
apartemennya	di	Toronto	pada	hari	Rabu	ketika	polisi	datang	ke	
rumahnya.	(ist)
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